

NOTA DE PRENSA

DECLARAN DE INTERÉS NACIONAL DESCOLMATACIÓN DEL RESERVORIO DE POECHOS EN PIURA



La Comisión Agraria, que preside la congresista Cruz Zeta Chunga (FP), aprobó en forma unánime la propuesta que plantea declarar de interés nacional la descolmatación del reservorio de Poechos, en el distrito de Lancones, en la provincia de Sullana, departamento de Piura, durante su sexta sesión extraordinaria descentralizada realizada en esa parte del país.

En efecto, el texto sustitutorio del dictamen que comprende los proyectos de ley de los congresistas Miguel Ciccía Vásquez (RP) y Eduardo Castillo Rivas (FP), fue saludado por los integrantes del grupo de trabajo parlamentario, en consideración que beneficiará a los pobladores de una castigada zona del Perú, no solo por la epidemia, el fenómeno de El Niño, sino por la pobreza y ahora por la delincuencia y el sicariato.

El texto sustitutorio aprobado señala que la descolmatación se realizará considerando el convenio específico de cooperación interinstitucional firmado entre la Autoridad

Nacional del Agua, el Proyecto Especial Chira-Piura y la Junta de Usuarios del Sector Hidráulico Menor Chira Clase A-Piura.

Los congresistas Waldemar Cerrón Rojas (PL), José Pazo Nunura (SP) y Manuel García Correa (APP), entre otros, destacaron la importancia de una de las más grandes obras hidráulicas construida en el cauce de un río en el Perú, en este caso el Chira, y coincidieron en señalar que la descolmatación servirá para aumentar su capacidad de almacenamiento y productividad agrícola en la región.

Al encuentro de la comisión concurrió la ministra de Desarrollo Agrario y Riego, Jennifer Contreras Álvarez, quien se comprometió a suscribir la autógrafa de ley, luego de ser aprobada en el Pleno, y no observarla para que pueda ser atendida de inmediato.

Durante su participación se comprometió a conversar con el titular de Vivienda y Construcción para articular acciones en el mismo objetivo de beneficiar a la población. Asimismo, dijo que conversará con el titular del Ministerio de Economía y Finanzas para lograr concretar acciones y obras destinadas a este fin.

La congresista Zeta Chunga, representante de Piura, refirió que lo que requieren los problemas del país son soluciones y que ya es hora de escuchar el clamor del departamento norteño. Durante la larga jornada de cuatro horas, participaron autoridades y representantes de organizaciones de productores agrarios.

Efectivamente, estuvieron presentes el Gerente Regional de Desarrollo Económico del Gobierno Regional de Piura, Pedro Valdiviezo Palacios, quien se refirió a la construcción de los centros de desarrollo de biotecnología para la agroindustria y pesca.

También estuvieron presentes los alcaldes de varios distritos, entre ellos, Johnny Zárate Vite, burgomaestre de la municipalidad provincial de Talara, y Ángel Zapata León, presidente de la Junta de Usuarios del Sector.

Después de escuchar las demandas, la comisión parlamentaria desarrolló la primera audiencia descentralizada en Sullana, que sirvió para escuchar a los agricultores y sus exigencias para el desarrollo de la agricultura.